

Abadikan Suasana Pesta dalam Bingkai Foto

Sebuah pesta menjadi momen yang menguras banyak tenaga dan biaya. Mulai dari proses persiapan hingga hari berlangsungnya acara, sehingga pada setiap momen memiliki kenangan tersendiri.

Oleh Dhaneswari Tiara

Tak pantas rasanya bila segala energi dan materi yang terkuras untuk momen spesial tak diabadikan. Kesenian fotografi sudah mendapatkan tempat spesial di hati masyarakat modern untuk menjadikan momen istimewa terkenang abadi.

Sepertinya akan sia-sia jika materi yang tak sedikit dihabiskan dalam sebuah acara yang tak bisa diceritakan

kepada orang lain yang tak hadir. Foto menjadi salah satu media untuk membagikan cerita yang terjadi di masa lalu.

Adanya dokumentasi berupa foto mampu membekukan momen untuk nantinya dikenang ataupun diceritakan kembali kepada anak cucu kelak. Karena itu, pemilihan vendor fotografi tak boleh sembarangan.

Gagalnya pengambilan momen dapat menghilangkan kenangan. Agar tak salah langkah, dua vendor fotografi ini siap berbagi kiat seputar dokumen-

tasi pesta.

Blaze Foto Studio yang diwakili oleh Teddy Imawan sang pemilik menuturkan betapa penting dokumentasi pesta. "Sebuah acara baik besar maupun kecil akan terlewatkan dan sulit untuk diingat tanpa adanya suatu dokumentasi berupa foto dan video. Semakin pandai seorang fotografer atau videografer merekam suatu peristiwa, maka akan membuat momen tersebut enak untuk dilihat dan dikenang," jelas Teddy yang berkantor di Jalan Kyai Saleh No 7 Semarang.

Teddy yang sudah mengembangkan sayap Blaze Foto Studio sejak 2007 ini menyarankan seputar pemilihan fotografi dalam pesta. "Suatu acara atau pesta alangkah baiknya apabila tetap didokumentasikan dengan baik melalui gambar, foto ataupun video. Mengetahui prosesnya, seberapa kompleks sebuah liputan akan dibuat sebaiknya disesuaikan dengan acara yang diadakan. Demikian juga dengan hasil yang akan didapat, sebaiknya disesuaikan dengan kebutuhan dan keinginan dari klien sendiri," papar



Blaze Foto Studio

SM/dsk



pemilik akun Instagram @blazefotoindonesia ini.

Jangan Dilewatkan

Blaze Foto Studio menawarkan berbagai jenis liputan untuk mengabadikan momen-momen istimewa.

"Kami menawarkan jasa dokumentasi mulai dari liputan foto, liputan video, video klip, hingga *photobooth*. Di tempat kami sudah ada studio foto lengkap. Kami menekankan pada hasil yang maksimal dengan harga terjangkau. Paket yang kami tawarkan juga sangat menyesuaikan dengan permintaan pelanggan," tandas Teddy gamblang.

Tak hanya Teddy dari Blaze Foto Studio, Rudy dari Asean Photography juga bersedia berbagi pengalaman seputar dokumentasi pesta. Seperti Teddy, Rudy juga menyatakan pesta merupakan momen yang pantas untuk diabadikan dalam bingkai foto. "Pesta atau segala momen yang terjadi sekali dalam hidup tidak mungkin terlewatkan begitu saja tanpa adanya kenangan dokumentasi," ujar Rudy yang bergerak bersama Asean Photography sejak 2010 ini.

Untuk masalah kiat-kiat dalam mempersiapkan dokumentasi, pemilik Asean Photography ini menyarankan agar tak mengikuti tren yang sedang hits, namun harus menyesuaikan dengan diri sendiri. "Tidak ada tips berlebihan, yang paling penting adalah klien menjadi dirinya sendiri tanpa terbelenggu oleh tren, karena tidak setiap tren yang sedang hits itu cocok dengan setiap individu," saran Teddy yang memegang akun Instagram @asean_photography ini.

Asean Photography yang berada di Jalan Imam Bonjol 137 Semarang ini menyediakan jasa dokumentasi untuk momen ulang tahun dan pernikahan. Rudy menekankan vedomnya telah memiliki pengalaman tinggi dalam bidang fotografi.

"Kami memiliki pengalaman cukup tinggi dalam dunia profesional photography, baik dari persiapan pemotretan maupun penyelesaian. Nah, yang paling penting adalah bahwa kami mampu menonjolkan *inner beauty* dari setiap personal yang kami foto," tandas Rudy.(49)